

Künstlerisches Schaffen, angeregt durch Gurumayis Botschaft für das Jahr 2018

Gurumayis Botschaft gibt die Richtung für das spirituelle Üben von Siddha Yogis und neuen Suchenden für das ganze Jahr und für ihr Leben vor. Für viele Menschen weltweit ist künstlerisches Schaffen eine der Möglichkeiten, sich mit Gurumayis Botschaft auseinanderzusetzen. In den letzten Jahren hat die Siddha Yoga Path Website diese Siddha Yogis eingeladen, ihre Kunstwerke vorzustellen.

Und so kam es zu dieser Einladung: Eines Tages fragte Gurumayi die Sevites der Siddha Yoga Path Website: „Was haltet ihr davon, die Kunstwerke der Menschen zu zeigen, die die Botschaft in Form kreativen Gestaltens studieren? Wäre es nicht auch für andere eine Quelle der Inspiration und Erfüllung, die Botschaft aus einer anderen Perspektive zu sehen?“ Die Sevites stimmten von ganzem Herzen zu. Sie verbreiteten diese Einladung eifrig, und sehr bald schickten Menschen aus aller Welt ihre künstlerischen Werke an die Website ein – Gemälde, Zeichnungen, Photographien und alle Arten von Kunstwerken!

Viele Leute haben dieses Jahr berichtet, dass ihnen seit dem Erhalt von Gurumayis Botschaft im Satsang *Eine wundervolle Überraschung 2018* spontan Gedichte eingefallen sind. Die Botschaft wirft ein neues Licht, erschafft einen neuen Blickwinkel auf die zeitlose Siddha Yoga Lehre, und diese Einsichten steigen in Versform auf. Die für die Siddha Yoga Path Website verantwortlichen Sevites sind deshalb entzückt, dass sie eine neue Gattung kreativen Ausdrucks – *Dichtung* – auf diesen Seiten verfügbar machen können.

Bitte genießt das Anschauen und Lesen dieses künstlerischen Schaffens, das von Gurumayis Jahresbotschaft 2018 angeregt wurde, und wenn auch ihr euch inspiriert fühlt – reicht eure eigenen Werke ein! Jeder einzelne eurer Beiträge wird auf seine eigene, einzigartige Weise dabei helfen, das Siddha Yoga Vermächtnis zu stärken.